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  quantità di campioni lavorati. La presenza di personale amministrativo in Ostra Vetere
consente un adeguato supporto al personale infermieristico che, ovviamente manca a Barbara
dove tale supporto non è presente. Una certa elasticità dove non è possibile gestire
direttamente le prenotazioni non credo possa essere una colpa anche perché di tale elasticità
beneficiano anche i cittadini dì Ostra Vetere che accedono alla vicina Barbara. Sulle modalità
amministrative ho provveduto a interessare la Dr.ssa Chantal Mariani che ha competenza spec
ifica e potestà organizzativa sul personale di front office. Ovviamente non rispondo in merito a
illazioni e sospetti la cui competenza non rientra nelle potestà gestionali attribuitemi. Ti saluto
cordialmente. Il Direttore del Distretto Gentilini Dr. Gilberto”. Nel mentre ringraziamo molto i
responsabili dell’Ufficio Relazioni con il Pubblico e del Distretto Sanitario di Senigallia per le
informazioni fornite, chiediamo ai nostri lettori di esprimere in proposito il loro giudizio.
Attendiamo quindi commenti e suggerimenti per come intraprendere in futuro iniziative a difesa
dei diritti dei compaesani
in materia sanitaria. Attendiamo anche dall'Area Vasta 2 le notizie che avevamo richieste sulla
chiusura della RSA.
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